



Vereinsnachrichten Handels- und  
Gewerbeverein Murr e.V.  
Veröffentlichung KW 19/2017 am  
12.05.2017 im Nachrichtenblatt Murr

---

### **Flößerfest, schönes Wetter, gemütliches Beisammensein – was will man mehr ...**

Erleichtertes Aufatmen beim  
HGV Flößerteam – nach  
tagelangen kühlen verregneten  
Tagen kommt pünktlich zum

Flößerfest Sonnenschein mit angenehmen Temperaturen. Viele Besucher nutzten das Wetter und kamen zum Dorfplatz, um mitzuerleben, wie der Zunftbaum vom HGV Murr mit Manneskraft der Murrer Feuerwehrmänner, Mitarbeiter der Zimmerei Bürker sowie HGV Mitglieder nur mit Hilfe von langen Stangen, den sogenannten Schwalben, hochgestemmt wurde. Direkt nach dem erfolgreichen Aufrichten des Zunftbaumes zapfte unser Bürgermeister Torsten Bartzsch mit zwei gekonnten Schlägen das Fass Freibier an, dessen Inhalt sogleich in den durstigen Kehlen der Männer verschwand. Herr Bartzsch und Herr Riedel schenkten gemeinsam das Freibier bis auf den letzten Tropfen aus, auch an Besucher.

Danach war gemütliches Beisammensein angesagt. Es gab reichlich zu Essen und Trinken. In diesem Jahr wurde auf vielfachen Wunsch erstmals Kaffee und Kuchen angeboten. Insgesamt 21 Kuchen wurden allesamt von HGV Mitgliedern gebacken und zum Flößerfest für den Verkauf gespendet. Vielen Dank an die Mitglieder für die leckeren Kuchen.

Nachdem alles restlos ausverkauft war, wurde um 17 Uhr zum Bedauern einiger Gäste das Ende des Flößerfestes für diesen Tag angekündigt.

**Liebe Gäste – kommt im nächsten Jahr wieder. Dann feiern wir gemeinsam unser 10. Flößerfest bei hoffentlich strahlendem Sonnenschein. Der HGV Murr freut sich schon heute auf Ihren Besuch.**

Der Vorstand vom HGV Murr bedankt sich bei allen Helferinnen und Helfern. „Wir hatten dieses Jahr wieder ein tolles Team. Die meisten sind von morgens früh bis abends spät vor Ort, sorgen für einen reibungslosen Auf- und Abbau, schenken Getränke aus, grillen die Flößersteaks, räumen auf und vieles mehr. Alles in ihrer Freizeit und unentgeltlich. Das ist nicht selbstverständlich,“ lobt Uwe Riedel.

Unser Dank geht auch an den Obst- und Gartenbauverein, der uns auch in diesem Jahr den Kranz für den Zunftbaum gestiftet hat und an die Harmonikafreunde Murr, die wieder für stimmungsvolle Volksmusik im Hintergrund sorgten.

Uwe Riedel  
1. Vorsitzender